

NGO

Danramil 19/ Kuwarasan Tanamkan Semangat Bela Negara Kepada Santri Ponpes Al-Kamal

Nurfaizin - KEBUMEN.NGO.WEB.ID

Sep 29, 2022 - 10:52



KEBUMEN - Dibantu dua personel anggotanya, Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca memberikan pembinaan pembentukan karakter dan bela negara kepada santri kelas 7 dan kelas 8 MTs Plus Nururrohmah yang bertempat di serambi Masjid "Miftahul Anwar" Pondok Pesantren Al-Kamal di desa Tambaksari Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (29/09/2022).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Rumah Inspirasi Nururrohmah Ponpes Al-Kamal ini bertujuan agar para santri dapat mengerti dan memahami dengan baik pendidikan awal bela negara untuk menumbuhkan sikap disiplin dilingkungan sekolah.

Seperti yang disampaikan oleh Ketua Rumah Inspirasi, Ummu Khurriyah, S.Pd.I, M.Pd pada awal sambutannya mengatakan bahwa, "Kami berharap para santri dilingkungan Ponpes Al-Kamal yang pagi ini diikuti oleh santri kelas 7 dan kelas 8 MTs Plus Nururrohmah dapat memahami, menghayati betul hingga mereka mampu mengamalkannya", ungkapnya.

Dalam penyampaian Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca juga menekankan agar mulai saat ini siswa-siswi wajib memiliki jiwa bela negara sebagai bentuk sikap dan perilaku yang dijiwai oleh kecintaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), berdasarkan Pancasila dan UUD'45.

"Adapun warga negara yang mempunyai kesadaran bela negara yaitu warga yang bangga dengan bangsanya, yang cinta tanah air, sadar akan berbangsa dan bernegara, yakin terhadap Pancasila sebagai Ideologi bangsa dan negara Indonesia," tegasnya

Kapten Inf Nuraharkanca juga mengatakan, "Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk melatih serta membina kedisiplinan dalam rangka pembinaan generasi muda untuk meningkatkan kesadaran dalam Bela Negara sehingga memiliki jiwa Nasionalisme dan Patriotisme terhadap Bangsa dan Negara", pungkasnya.

Kegiatan yang diikuti sangat antusias oleh para siswa siswi ini, usai penyampaian materi Danramil juga membuka beberapa pertanyaan untuk para siswa yang dalam pelaksanaannya dibantu oleh Bati Tuud Serka Dani Siswoyo dan Babinsa setempat Sertu Muhammad Nawawi.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen